



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE

## **Et elles ne chanteraient plus ? Agirons-nous enfin ?**

Le régime des talibans poursuit son projet d'invisibilisation des femmes : elles sont prisonnières dans leur propre maison, sont emmurées dans le silence, interdites même de chanter, subissant la tyrannie sans limite des talibans. Inutile d'énumérer ici toutes les privations de liberté qu'elles affrontent mais bien de prendre position sur les exactions commises à leur encontre, encore plus depuis le 20 août 2024.

Persécutées, contrôlées, asservies, victimes de discriminations, d'« apartheid » de genre, elles font désormais face un gynocide s'apparentant à un crime contre l'humanité.

La GLFF se tient depuis plus de 20 ans aux côtés des femmes afghanes, saluant leur courage et les soutenant dans leurs combats. Elle fait plus que jamais front avec elles et fait entendre sa voix pour qu'elles puissent faire entendre la leur. La GLFF s'associe à toutes les manifestations qui œuvrent à la reconquête de leurs droits.

### **CONTACT**

*communication@glff.org*

Paris, le 23 septembre 2024

GRANDE LOGE FÉMININE DE FRANCE